



# 富竹中だより

甲府市立富竹中学校  
学校だより第3号  
令和元年6月25日  
文責 戸澤

## 多くのことを実感した修学旅行！

～仲間の力を確認し、多くの思い出をつくれた3日間～



5月26日（日）から28日（火）まで、2泊3日の日程で、3年生は、奈良・京都方面に修学旅行に行ってきました。『最京奈旅（さいきょうなたび）～古都の街 歴史を学びにおこしやす～』をテーマに実施しました。今年は中部横断道が1部開通したことから、南部経由で静岡駅へ向かったため、曲がりくねった山道もなく、そのために体調を崩すこともなく、快適に静岡駅に到着できました。修学旅行での最初の驚きは、静岡駅のホームだったかと思えます。「のぞみ」の駅通過のスピードにびっくりしました。

1日目、最初の見学地は法隆寺。1400年前の世界最古の木造建築。暑い中でしたが、ガイドさんの説明に真剣に聞き入っていました。他の学校が帰るタイミングだったのか、宝物館も丁寧にみる事ができて良かったかなと思います。その後、奈良公園を班ごとに見学し、旅館へ時間通りに無事到着できました。2日目は、タクシー見学。計画したお寺や神社を巡りながら、京都の町並みを満喫できたのではないのでしょうか。3日目はクラス見学。合格祈願をしたクラス。静かなお寺の庭園を背に抹茶をいただいたクラス。それぞれクラスが一つになって行動できた1日となりました。

3日間を通して一人一人が歴史を感じ、仲間の力を確認し素晴らしい思い出が作れたことと思います。また、3年生の絆が深まり、集団の力が高まり、これからの学校生活が充実できるものになったのではないのでしょうか。



1日目 興福寺



2日目 妙心寺（座禅体験）



3日目 嵐山（竹林）



## 学年が一致団結した宿泊学習！！

1年生が、6月4日（火）・5日（水）の2日間で、静岡県御殿場市の「国立中央青少年交流の家」で宿泊学習を行いました。「一致団結 ～仲間と信じ合い 一歩ふみ出し 真の集団を目指そう～」をテーマに、学年生徒会が、入学して初めて行う行事を一生懸命中心となって取り組んできた成果が示されました。出発式での表情と帰ってきたときの表情はずいぶん違い、成長した感じがうかがえました。この取組を通して学習したことをこれからの活動に生かし、「富竹祭」「合唱祭」へ学年が「一致団結」して取り組んでほしいと思います。





## 富中健児活躍！

第68回甲府市中学校総合体育大会が、6月14日（金）・15日（土）の2日間で開催されました。3年生を中心に、日ごろ部活動で一生懸命練習してきた成果を発揮しようと、どの会場においても真剣に戦っていました。試合に勝利し喜ぶ笑顔あり、残念ながら敗れて悔し涙を



流す姿あり、それでもみんな全力を出し切っていました。結果も大切ですが、これまでみんなで一緒に頑張ってきた経過も、大切だと思います。本当によく



頑張りました。

また、総体の開催に先立って6月11日に選手壮行会が、生徒会主催で行われました。各部の意気込み発表があり、伝統である応援を応援団中心に行われ、大きな声と真剣な眼差しに富中の団結力を感じました。入退場の曲は、吹奏楽部が演奏し、運動部、文化部が一体となって取り組んでいる部活動の姿が見られました。この姿からも、本校生徒たちの力を感



## 防災学習



先日、新潟県で震度6強の大きな地震があり、大きな被害を受けました。津波注意報も発令されましたが、東日本大震災の記憶が新しく、迅速に避難されたようです。

さて、本校でも年間を通して災害に対し子どもたちが安全に避難できるように、避難訓練等を計画しています。その一環として、5月29日に「起震車・煙ハウス体験」を2年生で実施しました。実際に大きな地震の揺れを体感し、火災の際の煙の中の様子を体験しました。実際に起こってほしくないのですが、起こってしまった時、パニックにならないために良い体験ができたと思います。



## 市内一斉引き渡し訓練実施

6月3日（月）午後3時から、南海トラフ地震を想定し、引き渡し訓練を実施しました。新田小学校、貢川小学校と合同で実施しました。今年は、暑さを考え、小学校とも連絡を取り合い、子どもたちは、教室で待機し教室で引き渡しを行いました。また、帰りには親子クリーンアクションの取組をしていたいただきながら、通学路の安全についても確認をしていただきました。ありがとうございました。



### 7月の行事予定

- 1日（月）平和について考える週間（～5日）
- 2日（火）水曜授業①～⑤ 学力向上タイム  
評議会・委員会 生活点検
- 3日（水）きずなの日 到達度テスト
- 8日（月）短縮 大掃除 職員会議
- 9日（火）学力向上タイム 学年会議  
健康カード配布
- 10日（水）いじめ不登校対策委員会
- 11日（木）きずなの日
- 12日（金）短縮 ブロック集会 ワックスかけ  
健康カード回収
- 15日（月）海の日
- 16日（火）三者懇談（～18日）
- 19日（金）終業式  
地区別集団下校  
職員通学路安全点検
- 22日（月）夏季休業日（～8/25）
- 23日（火）学校保健委員会
- 25日（木）県総合体育大会（～30日）  
夏季愛のパトロール  
貢川地区（27・28・8/4・5）  
新田地区（29・30・31・8/1・2）

教員の多忙化により、子ども達一人一人と向き合う時間が限られてきています。そこで、本校においても業務改善を行い、子どもたちと向き合う時間を確保していきたいと考えています。会議の精選や効率化を進めたり、情報の共有化を図ったりしていきたいと考えています。ご理解とご協力をお願いします。